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网传Scout与EDG续约失败传言？老岳：大家看个乐意子就
好！

 

2022英雄联盟职业赛事冬季转会期正在进行，近日在EDG工作人员老岳
的直播间有网友询问scout的情况。老岳表示目前还没准确信息，大家看
爆料就当个乐意子就好！

 

弹幕：xinyi说scout谈崩了？

老岳：没有确信呢，兄弟们！那个网上说的，你看个乐子就好！

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16705057482033.html
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